

Los desafíos del segundo tiempo de Flies

La gestión del gobernador de Magallanes, Jorge Flies, enfrenta una segunda etapa llena de desafíos que, en su conjunto, buscan transformar a la región y mejorar la calidad de vida de sus habitantes. Sus prioridades reflejan una agenda ambiciosa que, si bien suena prometedora, requerirá de una ejecución eficaz, coordinación interinstitucional y un enfoque sostenido en los intereses de la comunidad. La agenda incluye avances en electromovilidad, mejoras en la salud, y la implementación del Plan de Zonas Extremas, que

involucra más de cien iniciativas. Uno de los pilares de esta nueva fase es el proyecto de electromovilidad. La adquisición de 100 buses eléctricos y la construcción de una terminal de carga son pasos significativos hacia la modernización del sistema de transporte. Este cambio no sólo representa un avance en términos de sostenibilidad y reducción de emisiones, sino también una oportunidad para mejorar la calidad del transporte público. La transición a la electromovilidad, sin embargo, implica superar retos logísticos, como la infraestructura de carga y el entre-

namiento del personal, aspectos que requerirán una planificación rigurosa y el apoyo de organismos nacionales. En el ámbito de la salud, la reducción de las listas de espera, la formación de especialistas y la creación de un centro de diagnóstico y tratamiento son metas urgentes para una región que históricamente ha enfrentado limitaciones en la atención médica. En este contexto, también ha vuelto al debate la necesidad de ampliar el Hospital Clínico. El Plan de Zonas Extremas se convierte en otro componente crucial de esta gestión. Con sus 103 iniciativas, abarca desde la

infraestructura vial hasta proyectos culturales y sociales, que pueden marcar un antes y un después en el desarrollo integral de Magallanes. Este esfuerzo por priorizar proyectos que aborden las condiciones particulares de una región tan apartada del centro del país podría subsanar deudas históricas en cuanto a infraestructura, conectividad y servicios básicos. El gobernador Flies ha delineado una agenda ambiciosa que, de llevarse a cabo con éxito, posicionaría a Magallanes como una región más conectada, moderna y con un sistema de salud más robusto.